

clergé : "... nous partons avec la confiance de voir ce peuple devenir chrétien. Oui, il deviendra chrétien, à cause du sang des martyrs qui a abondamment arrosé ces îles."

---

NIGER.—Une dépêche adressée à la *Croix* annonce la destruction de la station catholique d'Alla dans le Niger.

La préfecture apostolique du Niger date de 1884 et est confiée aux prêtres de la Société des Missions africaines de Lyon. Elle comptait au commencement de cette année les stations d'Asaba, Isselé, Alla et Addiga. Deux autres stations étaient fondées à titre d'essai. A Alla il y avait des prêtres et des religieuses.

---

RÉPUBLIQUE ARGENTINE.—Nous avons dit l'autre jour, au titre *Italie*, que des négociations sont actuellement en cours tendant au rétablissement des relations diplomatiques entre le Saint-Siège et la République Argentine. Il sera donc intéressant de donner quelques détails sur la situation religieuse de ce pays.

Le christianisme y fut introduit en 1539 par les Franciscains, que suivirent bientôt les Jésuites et les religieux de la Merci ; la hiérarchie ecclésiastique y fut régulièrement établie en 1570, alors que furent créés deux diocèses.

Aujourd'hui la République est, au point de vue ecclésiastique, divisé en cinq diocèses avec siège métropolitain à Buenos-Ayres ; les diocèses suffragants sont ceux de Cordoba, San Juan de Cuyo, Parana et Salta. Le diocèse de La Assuncion qui appartient à un pays étranger, relève aussi du siège métropolitain de Buenos-Ayres.

La population du pays (un peu plus de 4,000,000 d'habitants) est presque entièrement catholique. Le catholicisme est religion d'Etat et, de par les clauses de la loi organique, le président et le vice-président de la République doivent appartenir au culte catholique.

21 novembre 1898.